

El bloqueo contra Cuba es condenable, afirmó Cancillería cubana



Imagen ilustrativa.

La Habana, 19 oct (RHC) La viceministra del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex) Josefina Vidal afirmó este miércoles que el impacto económico y humano del bloqueo de Estados Unidos contra la vida de los cubanos es condenable.

A través de su cuenta en Twitter confirmó la funcionaria que desde el punto de vista jurídico, político y moral es éticamente injustificable e inaceptable.

El bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense es un acto de guerra en tiempos de paz impuesto unilateralmente a las familias cubanas hace más de 60 años,

expresó Vidal.

El expresidente Donald Trump (2017-2022) adoptó, adicionalmente, otras 243 medidas que continúan vigentes por el actual mandatario Joe Biden.

Para actualizar sobre los efectos negativos de esa política, particularmente entre agosto 2021 y febrero 2022, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, presentará esta jornada en La Habana un informe al cuerpo diplomático y la prensa acreditada. (Fuente/PL)

Ese documento será el que ofrecerá Cuba a la Organización de las Naciones Unidas(ONU) en noviembre próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302360-el-bloqueo-contra-cuba-es-condenable-afirmo-cancilleria-cubana>



Radio Habana Cuba